

**Communiqué de presse : Grève le 14/09 au collège Albert Camus du Plessis-Trévisé,
« en juin on espace, en septembre, on entasse ! »**

Les personnels enseignants, AESH et de vie scolaire du collège Albert Camus du Plessis-Trévisé, soutenus par la section SNES-FSU d'établissement, viennent de voter et de déposer un préavis de grève pour le lundi 14 septembre. Prévoyant de se déplacer à partir de 14 heures devant l'Inspection Académique, ils préparent slogans et banderoles pour dénoncer les effectifs trop élevés et pointer avec humour l'hypocrisie, dans ces conditions, du protocole sanitaire : « *en juin on espace, en septembre on entasse* », « *en mai, 4m² par élève, en septembre, 4 élèves par m² !* » ou encore « *en mars on se confine, en septembre on se compresse* ».

En effet, dès le mois de février, les personnels ont alerté sur l'augmentation du nombre d'élève par classe qu'ils constatent en cette rentrée. Il n'est pas rare que dans de très petites salles, les élèves soient jusqu'à 30 avec souvent un.e AESH et le ou la professeur.e. La situation sanitaire imposerait pourtant des mesures de distanciation qui ne sont pas appliquées. Les personnels demandent que tous les moyens soient pris pour faire baisser ce nombre d'élève par classe.

Les personnels mobilisés demandent également que de nouveaux enseignants soient nommés (BMP) afin de faire baisser le nombre d'heures supplémentaires imposées aux enseignants d'anglais ou d'histoire-géographie par exemple.

Jusqu'à présent, les services de la Direction Académique, relancés à de nombreuses reprises par courrier et par deux motions adoptées à l'unanimité par le Conseil d'Administration, restent sourds à ces revendications. La venue dans l'établissement de Monsieur le Directeur Académique adjoint, promise en visio-conférence devant des représentants des enseignants et des parents, a même été annulée *in extremis* à deux reprises au mois de juin.

Jeudi, les personnels s'adresseront à la députée MODEM de circonscription qui doit se rendre dans l'établissement.

Les personnels mobilisés s'adresseront également aux parents pour les inciter à les rejoindre devant l'Inspection Académique lundi prochain pour y faire du bruit, être reçus, et obtenir des conditions de rentrée dignes de l'estime que tous portent au service public d'éducation.